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Мы, участники VII (декабрь-
ского) пленума МГК КПРФ, выра-
жаем свой протест в связи с яв-
ными признаками подготовки к 
повторению массовых наруше-
ний и фальсификаций в ходе ор-
ганизации и проведения пред-
стоящих выборов президента 
России. Класс капиталистов, 
стремясь любой ценой сохранить 
в коридорах власти лояльных к 
крупному бизнесу людей, подго-
тавливает почву для манипулиро-
вания будущими выборами, как 
это уже неоднократно делалось в 
последние годы. Поводом к по-
добным выводам служат очеред-
ные поправки, внесённые депу-
татами фракции «Единая Россия» 
в федеральное законодатель-
ство по выборам первого лица 
государства, которые очевидным 
образом способствуют созданию 
правовой основы для махинаций 
с волеизъявлением граждан.  

После разрушения СССР, на-
саждения в стране обманным пу-
тем капитализма, с началом про-
ведения так называемых рыноч-
ных реформ властвующая 
«элита» постоянно изобретает но-
вые способы удержания власти 
путём искажения института вы-
боров. В Москве, на выборах 
различных уровней, начиная с 
2019 этот процесс идёт осо-
бенно активно. Широко приме-
нялись грязные политтехнологи-
ческие процедуры: массовое 
снятие с выборов наиболее 

сильных кандидатов из списка 
КПРФ, часто под надуманными 
предлогами по заявлениям и су-
дебным искам спойлеров из 
числа малоизвестных партий и 

движений, не говоря уже о широ-
ком использовании партий-об-
манок и однофамильцев. Дохо-
дило до откровенного банди-
тизма и избиения членов КПРФ 
и их сторонников. Массово при-
менялась технология голосова-
ния вне помещения УИКов с при-
влечением сотрудников и под-
опечного контингента центров 
соцзащиты населения. Но все же 
самым одиозным символом мас-
штабных и бессовестных фальси-

фикаций стало внедрение трех-
дневки, системы дистанцион-
ного электронного голосования 
и электронных списков избира-
телей. Всё это не только не даёт 

никаких гарантий свободного 
волеизъявления граждан и про-
зрачности выборных процедур, 
но и стало настоящим прокля-
тием избирательной системы, 
уродующим до неузнаваемости 
сам институт выборов. Москов-
ское городское отделение КПРФ 
обоснованно не признало итоги 
ДЭГ на выборах депутатов Госу-
дарственной Думы 2021 г., орга-
нов местного самоуправления 
2022 г. и мэра Москвы 2023 г.  

Сейчас данную уже порядком 
дискредитировавшую себя си-
стему, напоминающую «ящик из-
под бананов с мигающими лам-
почками», насильно пытаются 
протащить в президентские вы-
боры. КПРФ занимает принци-
пиальную позицию по этому во-
просу: ДЭГ – это предельно не-
прозрачный и даже не контроли-
руемый самими избиратель-
ными комиссиями способ голо-
сования, техническое и про-
граммное обеспечение которого 
полностью подконтрольны по-
литадминистраторам выборов.  

Мы убеждены, что ДЭГ пред-
ставляет из себя угрозу нацио-
нальной безопасности, поскольку 
в условиях обострения междуна-
родной обстановки и проведения 
специальной военной операции 
даёт повод к «подрыву» политиче-
ской обстановки изнутри через 
уничтожение остатков доверия 
народа к институту выборов.  

Мы требуем от депутатов Госу-
дарственной Думы ФС РФ, сена-
торов, исполнительной власти, 
президента РФ В.В. Путина отме-
нить систему дистанционного 
электронного голосования, элек-
тронных списков избирателей и 
многодневного голосования По-
добные процедуры однозначно 
девальвируют выборы как 
форму волеизъявления граждан 
и фактически полностью исклю-
чают народ из процесса приня-
тия политических решений.  

Мы утверждаем: пришло 
время сплочения людей разных 
убеждений против электронной 
диктатуры и цифрового выбор-
ного мошенничества, чтобы воз-
высить свой голос против власти 
капитала и олигархического ре-
жима, искажающего выборы. 
Фальсифицируя волеизъявле-
ние граждан, власть бросает 
«перчатку» народу России. Мол-
чать больше нельзя – на карту 
поставлено будущее госу-
дарства, народа, наших детей и 
внуков. Попытка капиталистов 
окончательно заткнуть рот тру-
дящимся должная получить же-
сточайший отпор. Мы уверены: 
борьбы за демократию, права и 
свободы сегодня неотделима от 
борьбы за социализм!  

Мы требуем принять Избира-
тельный кодекс КПРФ, который 
гарантирует честность, прозрач-
ность и гласность избиратель-
ного процесса любого уровня! 

Коммунисты Москвы, верные 
заветам В.И. Ленина и И.В. Ста-
лина, со всей ответственностью 
заявляют:  

Дистанционное электронное 
голосование, электронные 
списки избирателей и трех-
дневку – отменить!  

Фальсификация волеизъяв-
ления народа – преступление 
без срока давности!  

За пролетарскую демокра-
тию! За власть народа! За со-
циализм! 

Дистанционное и многодневное голосование, 
электронные списки и «рисовка явки» 

разрушают выборы в России! 
Заявление участников VII (декабрьского) пленума МГК КПРФ

Сохраним экосистему 
Терлецкого лесопарка! 
4 декабря депутат Мос-

ковской городской Думы 
от КПРФ Виктор Макси-
мов встретился в Терлец-
ком лесопарке с руковод-
ством ГПБУ «Моспри-
рода». Встреча состоялась 
по просьбе жителей Пе-
рово, которые выступают 
за перенос мангальной 
зоны из Терлецкого лесо-
парка, за сохранение эко-
системы леса. Смог от 
шашлыков, пьяные драки 
и толпы мигрантов – это 
реалии, с которыми они 
сталкиваются в тёплые 
месяцы года в Терлецком парке. Магазин алкоголя неподалёку добав-
ляет огня в эту ситуацию. Более того, совсем недавно кто-то решил на 
большой спортивной площадке организовать ещё одну мангальную! 

На встрече присутствовали: заместитель руководителя ГПБУ Анд-
рей Харченко, директор дирекции ООПТ «Измайлово» и «Косинский» 
Светлана Кантемирова, сотрудники ведомства и активные жители 
Владимир Понизовкин и Елизавета Баронина.  

По словам Виктора Максимова, стороны пришли к общему пони-
манию, что существующее месторасположение площадки приносит 
существенный вред и дискомфорт, ухудшает качество жизни людей, 
живущих в непосредственной близости.  

«На сегодняшний день Департамент капитального ремонта готовит 
проект по благоустройству территории, где располагается мангальная 
площадка, – рассказал Максимов.  Мы соответственно в декабре-ян-
варе внесём свои предложения по её закрытию. Дополнительно есть 
вопросы по установке туалетных модулей, в настоящее время плани-
руется четыре таких модуля, один из них находится около входа в парк 
со стороны Свободного проспекта. Будем работать совместно с кол-
легами, руководителями муниципальных образований, местными де-
путатами из районов Ивановское и Перово. Уверен, совместно нам 
удастся решить этот вопрос в пользу жителей нашего округа».

5 декабря на заседа-
нии фракции КПРФ в 
Госдуме в преддверии 
«правительственного 
часа» по технологиче-
скому развитию высту-
пил с докладом и отве-
тил на вопросы депута-
тов заместитель пред-
седателя правитель-
ства России Дмитрий 
Чернышенко. Выступ-
ление Чернышенко про-
комментировал депу-
тат Госдумы от КПРФ 
Сергей Обухов. 

– Итак, традиционный прави-
тельственный отчёт перед фрак-
цией КПРФ. На этот раз по ситуа-
ции в науке от господина Черны-
шенко. 

Вице-премьер держался 
очень уверенно, был показа-
тельно спокоен и нетороплив: 
выделены дополнительные 
суммы на развитие науки, уве-
личивается конкурентоспособ-
ность экономики и т.д. и т.п. По-
хвалы Мишустину, президенту и 
депутатам Госдумы (не из фрак-
ции КПРФ, естественно). 

А потом весь глянец облез – 
начались вопросы от депутатов 
фракции по существу, по кон-
кретным проблемам. И вот уже 
риторика поменялась, и вот уже 
господин Чернышенко под дав-
лением реальности был вынуж-
ден признать, что: 

– Отставание отечественной 

науки и техники от мировой со-
ставляет 15 лет; 

 – Низкие зарплаты в секторе 
– это факт; 

 – Увеличение финансирова-
ния рассчитано лишь на буду-
щее. Сейчас оно низкое; 

 – Несмотря на заявления об 
успехах, основная надежда в лик-
видации отставания от западных 
стран на чудо (создание прорыв-
ных технологий или изобретения); 

 – Отрасль испытывает серь-
езные проблемы с импортоза-
мещением даже с учётом парал-
лельного импорта 

Из забавного при ответах на 
вопросы. Депутат Прокофьев 
обратил внимание, что планы на 
развитие отраслей (яркий при-
мер – микроэлектроника) от-
стают от реальных темпов разви-
тия. К примеру, тонкие процес-
соры, технологию производства 
которых правительство обещало 

освоить к 2030 году, были 
освоены без правительства биз-
несом в Татарстане уже сейчас. 
То есть вместо освоения новей-
ших идёт госкурс на освоение 
уже устаревших технологий?  

Депутат Матвеев наивно за-
дал вопрос про мигрантов (вице-
премьер курирует агентство по 
делам национальностей). Чер-
нышенко в ответе по мигрантам 
процитировал результаты не-
давнего совещания с президен-
том, где он призвал ставить ин-
тересы россиян, а не мигрантов, 
в приоритет. И никакой конкре-
тики. Видимо, раньше в приори-
тете были другие интересы, по-
этому правительство еще не пе-
рестроилось и отвечать нечего. 

 Что в резюме и сухом остатке. 
Официальная вера в «вундер-
вафлю» – в чудо. Опять упование 
на то, что Россия управляется не-
посредственно Богом и прави-
тельству можно тихо и спокойно 
лежать на печи. Ещё в XVII веке 
российский генерал-фельдмар-
шал немецкого происхождения 
граф Миних Бурхард Кристоф 
сказал: «Россия управляется не-
посредственно Господом Бо-
гом. Иначе невозможно пред-
ставить, как это государство до 
сих пор существует». 

Ничего не меняется, однако…

Глянец облез, 
фантазии остались


